

生徒会プロローグ(10月第2週)

平成26年10月6日(月)

台風による臨時休校

平成26年10月7日(火)

昨日は、台風18号の影響で学校が休校となりました。みなさんは、家で有意義な時間を過ごすことが出来ましたか。こういった休みをうまく使って疲れている体や風邪ぎみの体を休めて体調を整えたり、先日行われた中間テストの復習をするなど苦手克服の時間にあてるのもよいですね。

また、今回の台風で各地にたくさんの被害がでたようです。最近も御獄山の噴火のことなど、自然ともに生きいくことがどれだけ大変せ防ぎようがないこともあると思い知らされるニュースもありましたが、私たちにできることは、万全の備えと対応なのだと思います。今週また、台風19号が接近しているようなので十分注意しましょう。

話はかわりますが、先週から東中祭の集まりなどが行われているとおもいます。歴代で一番いい東中祭を作れるように、準備をしっかりとしましょう。

平成26年10月8日(水)

昨日、ノーベル物理学賞を3名の日本人が受賞することが発表されました。ノーベル物理学賞を受賞するには2008年以来、6年ぶりだそうです。実用的な青色LEDを開発した3名の研究者は30年以上にわたり研究に没頭したそうです。この研究で学んだことは、「研究は人の役に立つためにある。」ということだそうです。今回の出来事をきっかけに周りに目を向け、感謝の気持ちを持てるといいと思います。

今日の放課後から東中祭のカテゴリの時間が設けられます。学年の枠を超え、助け合いながら活動できるとよいですね。

平成26年10月9日(木)

昨日の夜は、皆既月食がありました。皆さんは観察しましたか？ 私は自分の家のベランダで観察していましたが、月が赤くぼんやりと輝いていて、とても神秘的だと思いました。

いつもは見過ごしてしまう自然の中に、小さな感動が隠れていることがあります。忙しい時でも、ふと自然に目を向けてみれば、何か素晴らしい物が発見できるかもしれませんね。

話は変わりますが、昨日の5時間目に薬物乱用防止教室がありましたね。劇団三十六計の熱演から、薬物の恐ろしさがヒシヒシと伝わってきました。薬物に決して関わらないよう、「ダメ！ゼッタイ。」の言葉をしっかりと心にとどめおきましょう。

平成26年10月10日(金)

東中祭の準備が本格的になってきました。縦割の活動に全力に取り組んでいるでしょうか？ 黒須先生が集会でおっしゃった通り、東中祭とは文化的活動の集大成の場であり、学校祭ではありません。今やるべきことを全力で取り組めるといいですね。そして東中生全員で、今まで一番すごいものを作り上げましょう。

さて、2学期も半ばに入り、10月になりました。最近は朝晩冷えてきました。そして来週からは衣替えになります。自分の体調をしっかりと管理できるようにしましょう。